

ANALISIS KEBIJAKAN TATAKELOLA LEMBAGA PENJAMINAN MUTU DAN PENGEMBANGAN PENDIDIKAN UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

Oleh: Suharjana, Aman, Widiyanto

ABSTRAK

LPMP UNY mempunyai tugas melaksanakan, mengoordinasikan, memantau, dan menilai pelaksanaan kegiatan pengembangan dan penjaminan mutu Pendidikan. Tujuan penelitian ini bermaksud untuk melakukan asesmen terhadap hasil implementasi Kebijakan tata Kelola LPMP UNY.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian survei dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Tempat penelitian ini akan berlangsung di LPMP Universitas Negeri Yogyakarta. Waktu yang diperlukan dalam penelitian ini adalah 2 Nopember s.d 10 Desember 2021. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan wawancara dan angket menggunakan *google form*. Dalam teknik analisis data terdapat dua teknik yaitu teknik reduksi data dan penyajian data. Hasil penelitian ini dapat diambil kesimpulan: (1) Sejarah perkembangan Lembaga Penjaminan Mutu dan Pengembangan Pendidikan (LPMP) Universitas Negeri Yogyakarta berdasarkan Statuta Universitas Negeri Yogyakarta, LPMP UNY merupakan unsur pengembang dan pelaksana strategis di bidang pengembangan pendidikan dan profesi serta penjaminan mutu Pendidikan, (2) Visi Misi Lembaga Penjaminan Mutu dan Pengembangan Pendidikan (LPMP) Universitas Negeri Yogyakarta sangat relevan dan mendukung visi dan misi UNY, (3) Struktur Organisasi Lembaga Penjaminan Mutu dan Pengembangan Pendidikan (LPMP) Universitas Negeri Yogyakarta sesuai dengan OTK UNY terdiri atas Ketua LPMP, Sekretaris LPMP, Koordinator TU LPMP, Subkoordinator Umum, dan Subkoordinator program data, dan informasi, (4) Bidang yang dikaji pada Lembaga Penjaminan Mutu dan Pengembangan Pendidikan (LPMP) Universitas Negeri Yogyakarta merupakan Pusat-pusat yang ada di LPMP diantaranya, dan (5) Sumber daya manusia pada Lembaga Penjaminan Mutu dan Pengembangan Pendidikan (LPMP) Universitas Negeri Yogyakarta terdiri atas Dosen dan Tendik sebagai staf administrasi yang membantu pelayanan baik internal maupun eksternal UNY.

Kata Kunci: *tata kelola, LPMP UNY*